
 
 
 
 
 

 

Ata da reunião da Diretoria da ADUFES – Gestão Autonomia e Afirmação, realizada 1 
na sede da Adufes em 06 de julho de 2023 2 

Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três às 10h, reuniram-se 3 
virtualmente os membros da Diretoria da Adufes para tratar assuntos pertinentes ao 4 
andamento dos trabalhos da entidade. Estiveram presentes a Presidenta Junia Zaidan, 5 
a Secretária Geral Aline Bregonci, a Primeira Secretária Ana Claúdia Meira, o Tesoureiro 6 
Geral, Edson Cardoso e o suplente Luciano Vidon. Os demais diretores justificaram 7 
ausência. 1) INFORMES – 1.1) Férias funcionários: Todos, exceto Aline Vianna, têm 8 
10 dias de férias a gozar estão sendo reprogramadas para evitar pagamento em dobro 9 
de alguns cujo prazo se expira em julho. 1.2) Obra subsede CEUNES: Na reunião do 10 
Conselho de Representantes do dia 30 de junho de 2023, o CR discutiu os orçamentos 11 
da Sama Construtora (R$ 405.000,00) e da Construtora Ilha (R$ 555.000). Definiram 12 
que, diante do valor muito acima do custo do m2 na construção civil em Vitória, devem 13 
ser buscados novos orçamentos, enviados novamente aos conselheiros e agendada 14 
uma reunião com a presença de arquitetos e engenheiros para elucidar dúvidas sobre 15 
o projeto. Desta forma, a obra segue sem avançar, em vista da dificuldade de obter de 16 
empresas a disponibilidade para orçamento, uma vez que tendem a preferir obras 17 
grandes. Junia informou que durante a reunião do CR foi necessário reforçar que não 18 
retrocederemos em relação à decisão já tomada de construir a subsede no Ceunes, ou 19 
seja, o que está em questão não é “se” construiremos ou não, mas sim, com qual 20 
empresa. 1.3) Brindes Campanha Sindicalização: Junia informou que serão dadas 21 
como brindes bolsa (ecobag), caderno/caneta com marca da Adufes. 1.4) Plataforma 22 
elevatória: já foi finalizada e aguarda os orçamentos de 3 empresas com propostas de 23 
contrato de manutenção. Quando firmarmos o contrato, ficaremos aptos a receber da 24 
Prefeitura de Vitória a vistoria para a liberação do alvará de funcionamento pela 25 
Prefeitura de Vitória. Quanto à mão de obra, a presidenta registra que o orçamento da 26 
obra de instalação da plataforma elevatória nos foi enviado em 2022, com total de R$ 27 
68.446,87. No dia 15 de agosto de 2022 a Adufes realizou o pagamento de 40% do valor 28 
inicialmente pactuado, no valor de R$ 27.000,00. Decorridos mais 8 meses do início da 29 
obra, que se atrasou não apenas devido ao recall de uma peça da máquina, mas 30 
também, como relatado pelo Marcelo, em decorrência da escassez de mão de obra e 31 
outras razões, a obra foi finalmente terminada em junho de 2023. Em abril de 2023, o 32 
prestador de serviços apresentou à Junia Zaidan e ao Edson Cardoso, em reunião 33 
presencial, proposta de um aditivo ao orçamento, no valor de R$ 20.368,17, que não 34 
chegou a ser aprovado pela diretoria. Examinando a planilha orçamentária atualizada 35 
em julho de 2023, notamos que, em comparação à planilha original (R$ 68.446,87 como 36 
registrado acima), há uma diferença de R$ 17.000,38, o que nos deixou em dúvida a 37 
respeito do valor solicitado no aditivo (R$ 20.368,17). Assim, considerando que (a)     os 38 
itens da superestrutura incluídos no orçamento original, a saber, forma de 39 
chapas madeira compensada resinada etc foram orçados e adquiridos a partir de 40 
decisão baseada em competência técnica do prestador de serviços; (b) a Adufes não 41 
definiu, nem solicitou o tipo de material a ser usado, mas apenas se baseou na 42 
competência técnica do prestador de serviços; (c) a decisão sobre quais materiais são 43 
adequados à instalação da plataforma, a nosso ver, poderia ter sido tomada em diálogo 44 
inicial com a empresa da plataforma e que, no entanto, (d) a Adufes reconhece que, no 45 
decorrer do tempo da obra os valores da mão de obra se alteraram, a Adufes informa 46 
que, embora não tenha responsabilidade em relação à alteração dos valores, garantirá 47 



 
 
 
 
 

 

o pagamento de 50% da diferença, a saber, R$ 8.500,00. 2) EXPEDIENTE – 2.1) 48 
Outdoors da campanha Revoga Novo Ensino Médio: Adufes custeará 2 outdoors e 49 
a Regional Leste já respondeu que custeará um (de papel) - Escolher entre os seguintes 50 
pontos de localização: Em frente à Ufes / 3ª Ponte /perto da SEDU / Reta do Aeroporto 51 
/. Janice entrar em contato com Luciano para encaminhar – Aprovado à unanimidade. 52 
2.2) Acordo Coletivo - Reajuste dos funcionários - Após leitura da proposta ficou 53 
acordado apresentar a contraproposta de 7,5%, apresentar a negativa de abono de 54 
aniversário e excluir cláusula referente a campanha contra a AIDS – aprovado à 55 
unanimidade. 2.3) Aumento Adimilson – o funionário Adimilson apresentou pedido de 56 
aumento a presidenta Junia Zaidan. Após discussão foi definido o aumento de 7,5% - 57 
aprovado à unanimidade. 2.4) Apoios financeiros – A) CONUNE / UJC / correnteza / 58 
coletivo pajeú – negativas: rubrica estourada devido gasto com ocupação. B) 59 
OMovimento Nacional de Luta por Moradia (MNLM) -  solicitou apoio financeiro para 60 
participar de uma reunião de lideranças no interior do estado no município de Itapemirim. 61 
Aprovado à unanimidade o apoio de 800,00 reais. C) O Instituto ELIMU “Cléber Maciel” 62 
solicitou apoio financeiro pagar a fatura da EDP de 850,00 reais (condicionado à 63 
possibilidade de registrar contabilmente) – Aprovado à unanimidade. D) O Fórum 64 
Permanente de Educação Infantil do Espírito Santo (FOPEIES) solicita doação, para o 65 
dia 24 agosto, de lanche em virtude do encontro regional sudeste FOPEIES E MIEIB 66 
(Movimento Interfóruns de Educação Infantil do Brasil) com a participação de 67 
aproximadamente 200 professores de educação infantil de todo estado do Espírito 68 
Santo. A programação contará com professores/palestrantes das universidades do ES, 69 
MG, SP e RJ que discutirão temas como alfabetização, avaliação, formação docente e 70 
mercantilização na educação infantil – Aprovada à unanimidade a doação de 800 reais. 71 
E) Rede Afirmação – a rede de cursinhos AfirmAção solicitou a doação de camisetas, 72 
20 cestas básicas para estudantes em vulnerabilidade social e lanche para este restante 73 
do mês de julho e o mês de agosto nas aulas semanais, que ocorrem aos sábados nas 74 
unidades da Rede Afirmação – Aprovado à unanimidade. 2.5) Aprovação da ata da 75 
reunião da diretoria realizada em 09 de junho de 2023. Aprovada à unanimidade. 76 
NADA mais havendo a ser tratado, demos por encerrada a reunião, e eu, Aline de 77 
Menezes Bregonci lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por 78 
mim e pela Presidenta. 79 

Vitória, 07 de julho de 2023. 80 
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Junia Claudia Santana de Mattos Zaidan 92 
Presidenta 93 


